



<http://www.ric-finistere-29.ouvaton.org>
Rassemblement pour l'Initiative Citoyenne
Lieu-dit Bayettant 69360 COMMUNAY
<https://www.facebook.com/RicMorlaix29>
Antenne finistérienne : Jean-Paul Yves Le Goff
2 [redacted] Texte : 29600 Morlaix
jpylg@lelivrelibre.net

Madame la députée, monsieur le député,

Morlaix, le 3 novembre 2018-

Comme chaque mois désormais, puisqu'il n'est plus possible de rencontrer physiquement et sans rendez-vous la représentante élue de la IVème circonscription, je vous fais parvenir ma lettre circulaire qui contient ce que j'aurais voulu lui dire, si cela avait toujours été possible.

Dernièrement, sur Facebook, un correspondant (peut-être animé d'un soupçon de malice) me dit : « *Jean Paul, tu as tes entrées chez les marcheurs... Question à poser à ta députée préférée : où passent les milliards collectés grâce aux taxes sur les carburants au nom de la "transition écologique" ? Elles devraient revenir dans la poche des Français qui par ex isolent leur logement. Or les crédits d'impôts en la matière ont disparu. Merci !* »

Ne sachant que répondre et n'étant plus en mesure de voir facilement ma *députée préférée*, je me tourne vers l'ensemble des députés finistériens, faute de m'adresser aux 577. Pas plus moi ni que mon correspondant, l'ensemble des citoyens ne savent pas si l'augmentation des taxes énergétiques sert à alimenter le budget « transition écologique » et il ne le croient pas. Le savez-vous, vous, et si vous ne le savez pas, le croyez-vous ? Bien sûr, pas plus qu'aux lettres précédents ni aux suivantes, vous n'êtes tenus de répondre. Mais je serais tout de même intéressé à ce que vous le fassiez. Je crois, en effet, qu'il entre dans la mission du député (je dis « mission », je ne dis pas « métier »), d'informer ses électeurs sur les problèmes et les enjeux politiques.

Je veux bien admettre que certains ou certaines d'entre vous tentent quelque chose en cette direction, mais c'est notoirement insuffisant et, d'autre part, cela soulève un problème que j'évoque dans l'annexe ci-jointe (réponse à Jean-Charles Larssonneur). Je n'en finirai pas d'énumérer les problèmes où j'aurais voulu vous entendre. Le soutien au gouvernement qu'on attend de la majorité ne doit pas se limiter à une approbation globale, tous azimuts, lancée à la cantonade, une fois de temps à l'occasion d'une inauguration, un coup d'envoi, une remise de décoration sur le territoire de votre circonscription. Ce n'est pas ça la mission du député. (J'ai dit « mission », non pas « métier »). Mais ne craignez-vous pas qu'en informant vos électeurs sur ce qu'ils devraient savoir vous ne preniez le risque de les informer de ce qu'ils doivent absolument ignorer ?

Nous en reparlerons.

Contre-démocratiquement vôtre.

Jean-Paul Yves Le Goff

Représentant des abstentionnistes et des irréguliers de la IVème circonscription du Finistère

PJ : Commentaire sur le discours de Jean-Charles Larssonneur le 2 novembre à l'Assemblée nationale